

ISH 13. – 17. 3. 2023
Frankfurt am Main

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir, die Firma IMI Hydronic Engineering Deutschland GmbH, laden Sie recht herzlich zum Besuch unseres Standes in der Halle 9.1 E06 auf der ISH 2023 ein.

Mit dem folgenden Link können Sie sich Ihre personalisierte Eintrittskarte zur ISH 2023 selbst erstellen:

[https://visitortickets.messefrankfurt.com/ticket/de/index.html?
_regcode=1234567890123&_apevent=20230200000](https://visitortickets.messefrankfurt.com/ticket/de/index.html?_regcode=1234567890123&_apevent=20230200000)

Ausgedruckt ermöglicht diese Ihnen, in Verbindung mit Ihrem Ausweis, zusätzlich die kostenlose Nutzung des öffentlichen Personennahverkehrs innerhalb des Rhein-Main-Verkehrsverbundes.

Mit Ihrem Ticket sind Sie sofort online und dann auch vor Ort dabei. Erfahren Sie [hier](#) mehr.

Bei Fragen zur Registrierung steht Ihnen das Team der Messe Frankfurt unter der Telefonnummer +49 69 75 75-51 51 oder per E-Mail unter etickets@messefrankfurt.com gerne zur Verfügung.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

IMI Hydronic Engineering Deutschland GmbH

Diese Mail wurde von Daniela Weigand (daniela.weigand@imi-hydronic.com) im Auftrag der Firma IMI Hydronic Engineering Deutschland GmbH über das Ticketingsystem der Messe Frankfurt versandt.

Dear Sir or Madam,

We, IMI Hydronic Engineering Deutschland GmbH, are delighted to invite you to visit our stand in hall 9.1 E06 at ISH 2023.

You can use the following link to create your own personalized admission ticket for ISH 2023

[https://visitortickets.messefrankfurt.com/ticket/en/index.html?
_regcode=1234567890123&_apevent=20230200000](https://visitortickets.messefrankfurt.com/ticket/en/index.html?_regcode=1234567890123&_apevent=20230200000)

Once you have printed out your ticket, you can use it together with your identity card/passport for free local public transport within the RMV network.

You can use your ticket online, at the nmedia.hub and also onsite at the venue. Learn more [here](#).

If you have any questions about registration, please contact the Messe Frankfurt team on +49 69 75 75-51 51 or send an email to etickets@messefrankfurt.com.

We look forward to your visit!

IMI Hydronic Engineering Deutschland GmbH

This mail was sent from Daniela Weigand (daniela.weigand@imi-hydronic.com) on behalf of company IMI Hydronic Engineering Deutschland GmbH via the Messe Frankfurt ticketing system.